

2_EXPÉDITION UNDER THE POLE EN ARCTIQUE ET ANTARCTIQUE

Aventure extrême

Participer à une véritable expédition polaire en compagnie de scientifiques et d'explorateurs ? Découvrir des espaces rarement visités, en particulier la face sous-marine de l'Arctique ? Parcourir l'extrême Nord ou l'extrême Sud, à travers les immensités glacées les plus inaccessibles et les plus inhospitalières, sous la banquise au cœur de l'hiver ou dans les icebergs qui fondent en été ? C'est ce que propose Under the Pole à quelques privilégiés dotés d'une sacrée forme physique, à partir du 27 août prochain jusqu'au 1^{er} juillet 2015. Tous les séjours d'une durée de 14 jours se dérouleront et s'organiseront depuis le bateau parti de Concarneau le 16 janvier. Plongées sous la banquise, autour des icebergs ou dans les fjords qui bordent les milliers d'îles du Groenland... observation des cétacés, phoques, ours blanc... randonnées pédestres et glaciaires, contemplation des aurores boréales, bivouac polaire ou vie à bord d'un bateau pris dans la banquise... Une opportunité unique de vivre une incroyable aventure dans des régions époustouflantes de beauté.













visite de 2 propriétés dans l'appellation Margaux
- Un dîner pour 2 personnes au Pressoir d'Argent et une bouteille de Château Margaux pendant le dîner.

. Thomas Jefferson Tour à partir de 2 200 € pour deux personnes incluant :

- Deux nuits en chambre Deluxe pour 2 personnes, petits déjeuners inclus
- Deux 1/2 journées de mise à disposition d'une Mercedes Class E avec chauffeur et 3 visites de châteaux parmi la liste des propriétés visitées par Thomas Jefferson il y a 225 ans
- Visite du 1^{er} Consulat des États-Unis dans le Monde, accueil et rencontre du Consul des États-Unis, Découverte de documents ayant appartenu à Thomas Jefferson
- Un dîner pour deux personnes au Pressoir d'Argent (hors boissons).

À FAIRE

Déguster au verre tous les premiers crus bordelais. Superbe accueil chez Max Bordeaux, Wine Gallery & Cellar, 14, cours de l'Intendance. www.maxbordeaux.com.

À LIRE

- « Bordeaux, un tour de ville en 101 monuments », (éditions Le Festin).
- « Bord d'eau », de Pierre Veilletet, (Arlea Poches).

REPORTAGES

3 VOYAGES EXTRAORDINAIRES

THE BRANDO

The Brando, Tetiaroa Private Island, 98702 Tahiti, Polynésie Française.

www.thebrando.com

The Brando propose 35 villas privées de 1 à 3 chambres donnant sur West Turtle Beach ou South Mermaid Bay. Ouverture : Juillet 2014. Prix par villa et par nuit avec un minimum de 3 nuits sur place : 3 000 € la villa pour 2 personnes, 6 000 € la villa pour 4 personnes, 9 000 € la villa pour 6 personnes. Ce prix comprend : l'occupation de la villa privée en front de mer, tous les repas dans les restaurants de Tetiaroa, le service en villa 24 h/24, 50 mn de soin au spa pour une personne de la villa chaque jour (les autres soins sont accessibles avec un supplément), une bicyclette pour chaque résident, l'utilisation de pirogues, kayaks, paddleboard, palmes, masque et tuba, la majorité des boissons incluant le vin, le champagne, les spiritueux. Les alcools ultra premium comme

certaines champagnes, crus et spiritueux sont en supplément. Le service de blanchisserie ainsi que l'accès à Internet dans la villa et le reste du resort.

Venir à Tetiaroa

L'atoll de 12 motus de Tetiaroa qui fait partie des Iles du Vent dans l'archipel de la Société se situe à une soixantaine de kilomètres au nord de Tahiti. On y accède après un vol de 20 mn à bord d'un Britten Norman biturbo réacteur de 8 places opéré au minimum deux fois par jour au départ du terminal privé d'Air Tetiaroa, sur l'aéroport international de Tahiti-Faa'a. À l'arrivée, les hôtes sont accueillis sur la piste de l'aérodrome privé par un représentant du resort The Brando et accompagnés à leur villa en véhicule électrique.

EXPÉDITION UNDER THE POLE II

Under the Pole est une expédition polaire visant à explorer la face cachée des régions Arctique et Antarctique. L'expédition est partie de Concarneau le 16 janvier 2014. Participer à cette incroyable aventure, c'est la possibilité pour vous de découvrir des espaces rarement visités, en particulier la face sous-marine de l'Arctique. C'est aussi une manière de voyager différemment, en participant activement à une expédition d'exploration. Une chance de pouvoir découvrir des régions époustouflantes de beauté, en compagnie de scientifiques, d'explorateurs ou d'équipes de tournage et ainsi de découvrir l'Arctique sous un regard privilégié.

Séjours

Séjours de 14 jours/14 nuits, à partir du mercredi 27 août 2014 et jusqu'au mercredi 1^{er} juillet 2015. Tous les séjours se déroulent et s'organisent depuis le bateau de l'expédition.

Vous serez accompagnés par les membres d'Under The Pole et bénéficierez de ses moyens matériels exceptionnels.

Seules 2 places par séjour sont ouvertes au public, les 8 à 10 places restantes étant occupées par l'équipe de l'expédition.

Présentation et calendrier

22 mois entre le Sud et les dernières terres du Groenland, pour explorer et mieux connaître les univers glacés au Nord du Cercle Polaire, et leur rôle dans la machine climatique. Sur un cycle saisonnier complet, l'équipe poussera l'exploration jusque dans la zone des 100-130 m de profondeur.

- De janvier à septembre 2014 :

Progression vers le Nord en voilier à la lisière des glaces – 150 plongées. À la sortie de la nuit polaire, l'expédition débutera en voilier au Sud du Groenland. Pendant huit mois, il remontera la

côte Ouest en suivant le recul de la banquise, où se concentrent les mammifères marins.

- D'octobre 2014 à février 2015 :

Hivernage et exploration depuis le voilier camp de base – 150 Plongées. Une fois pris dans les glaces du Nord du Groenland, le voilier deviendra un camp de base pour un hivernage dans la nuit polaire. Plongées, tournage et programmes scientifiques rythmeront la vie à bord.

- De mars à juin 2015 :

Contournement du Groenland par le Nord – 100 plongées.

Dès le retour du soleil, un groupe d'Inuit rejoindra le navire avec des traîneaux à chiens, pour la dernière phase de l'expédition. Pendant qu'une équipe continuera le travail à bord, quatre plongeurs se joindront à l'équipée Inuit pour rallier « Station Nord » dans le Nord-Est du Groenland. Une aventure de 600 km au Nord de la plus septentrionale des terres, entre montagnes et océan, entre fjords et banquise. Pendant quatre mois, cet échange entre deux cultures permettra de repousser les limites de l'exploration.

À la fin de l'été 2015, l'équipage et son navire rentreront en France, après 18 mois passés dans le Nord Arctique.

Renseignements & réservations

Chez le nouveau TO créé par Olivier Glasberg (ancien de chez Kuoni), baptisé « Au fur et à Mesure », et qui a pour vocation de pousser au paroxysme le concept du voyage sur mesure. 164, rue de Courcelles, 75017 Paris France. Tél. : +33 1(0) 1 56 21 30 17. www.voyageaufuretemesure.com

VANUATU

Huwans Clubaventure propose un très beau périple « Saut du Gaul et lac de lave en Mélanésie » du 18 mai au 5 juin 2014, affiché à 5 640 € par personne au départ de Paris en « all inclusive ». Accompagnement par un guide francophone tout au long de votre voyage au Vanuatu et de guides locaux aux étapes. Logement en hôtels simples, bungalows rustiques et sous tentes... cela fait partie de l'expérience !

Points forts

- Découverte de 5 îles mythiques et d'un peuple chaleureux
- Immersion dans les villages mélanésiens et partage du quotidien des Ni-Van - Le saut du Gaul, rituel le plus spectaculaire du Pacifique !
- Randonnées pour observer le volcan Yasur et les lacs de lave d'Ambrym.